
去る１１月１６日（水）、「第５１回泉南地区音楽教育研究大会

当で、葛城小・中央小・東小・一中・四中

生は早い下校となりましたが、５年生は残

参加校のどの子ども達も真摯に取り

中学校の混声合唱を支える男声の力強

も達も“大きくなったら・・・・あんな声が出

ない、立派な声になる準備なんですね。

５年生の演奏は、校内音楽会でも充分力

たり合い、自分の学校に来てくれたお客様

太鼓の先生・北出 昭さんの「人間はみな

だからいのちも、なかまも大切にしてください

れません。

あれだけぴったり合う経験をすると、それが

しれません。来年もまた五中のブラスバンド

さて、この日の会場設営は市の音楽部員

てくれました。本当に助かりました。ありがとう

→楽器を音楽室に戻すまで、教職員に

毎年本校の楽器

すので、大事に長

５年生の児童

思いますが、ご家

た。

記念講演者の前田美子さんの『ふだん

によると、子どもでも大人でも（例えばお

ッ！笑っている時、ほっぺたが上に上がって

声が出るそうです。

☆校内音楽会に多数ご参観

☆「お年寄りとの交流会」（４年生）が今年

回泉南地区音楽教育研究大会」が本校で行われました

四中の子ども達も授業や演奏に参加してくれました

残って部分二部合唱「Ｕ＆Ｉ」と「二色太鼓」を

り組み、やわらかで温かい気持ちになる演奏を披露

力強さや幅の広さには、参加者から大きな拍手が

出せるんやなあ・・・・”と聞き入っている様子でした

。

充分力を発揮していましたが、１６日の演奏は５３

客様を歓迎する気迫のこもった演奏でした。１４

はみな、たくさんの○い ○の ○ち をいただいて生きています

にしてください」というお話を思い出していた子もいたのかもし

それが快感になり、『もっと音楽をしたい』と思うかも

のブラスバンド部員が増えるかも？・・・・。

音楽部員がしましたが、シートしきや楽器ならべなど

ありがとう。更に、夕方５時から片付けとなりましたが

にも手伝ってもらい、全て終えることができました。

楽器は連合音楽会で使われています。木琴なども

長い間使っていきたいと思っています。

児童は、下校時刻が遅くなり、せっかくの水曜日が予定外

家庭での励ましやご協力により、成功裡に終わりました

ふだん着の楽しさから生まれる歌声』の講演

えばお風呂に入ったり遊んだりして）キャッキャ

がって、肩も舌も自然にリラックスしたいい

参観くださいまして、大きなご声援をありがとうございました

今年も楽しく行われました。福祉委員さん、ご協力ありがとうございました
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を演奏しました。

披露してくれていました。特に、

が起こりました。５年生の子ど

でした。“声変わり”は恥ずかしく

５３人と教師３人の息がぴっ

１４日（月）に学習した、手作り

きています。

もいたのかもし

うかも

ならべなど、５年生や６年生が手伝っ

けとなりましたが、夕暮れの中、撤収作業

。

なども大変立派なものがありま

予定外になった子もいたかと

わりました。ありがとうございまし

ありがとうございました。☆

ありがとうございました。☆
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